# **Sala Premier**

Sala Premier, Calle Correo Viejo, Centro Histórico, Centro, Málaga, Málaga-Costa del Sol, Málaga, Andalucía, 29015, España

Teléfono : Web : **Resumen** 



Publicado en: Sep 23, 2025

# Sala Premier, coctelería moderna para tardeo en el centro de Málaga

## Un bar urbano que marca tendencia

Dentro de la oferta de tardeo en Málaga donde ir, Sala Premier se ha consolidado como uno de los espacios más dinámicos y modernos. Situado en pleno centro, a un paso de la Catedral y de la Calle Larios, este bar de copas es conocido por su ambiente joven, su decoración llamativa y su variada carta de bebidas que va mucho más allá de lo convencional.

Sala Premier se ha convertido en un punto de encuentro clave para quienes buscan un tardeo urbano, con buena música y un ambiente fresco que conecta con el estilo cosmopolita de Málaga.

## Una ubicación estratégica en pleno centro

La Sala Premier de Molina Lario está perfectamente ubicada para quienes quieren disfrutar del centro histórico. Rodeada de restaurantes, rooftops y bares, es un punto ideal para tardeo en Málaga quedadas, ya que permite combinar el plan con una cena, un paseo por la Calle Larios o incluso continuar la noche en el Soho. Su localización estratégica la convierte también en una opción interesante para quienes buscan alternar tardeo Málaga plaza de toros con otros espacios céntricos, ya que es accesible a pie desde cualquier punto clave del centro.

## El ambiente que la hace única

El ambiente de Sala Premier es joven, divertido y cosmopolita. La decoración, inspirada en el mundo del cine y la cultura pop, aporta un aire diferente que invita a relajarse y disfrutar. Aquí se mezclan grupos de amigos, parejas y profesionales que buscan un afterwork animado en un entorno urbano.

La música actual, que va desde el indie al pop internacional, crea la atmósfera perfecta para quienes buscan un tardeo indie en Málaga. A medida que avanza la tarde, el local se llena de energía, convirtiéndose en un espacio que fácilmente engancha hasta altas horas de la noche.

### Una carta de cócteles versátil

La coctelería es una de las claves de Sala Premier. Su carta es amplia y está pensada para todos los gustos, con clásicos bien preparados y creaciones más arriesgadas que sorprenden a los clientes habituales.

#### Clásicos con estilo

Margaritas, mojitos, gin tonics y caipiriñas forman parte de los básicos de la carta, preparados con ingredientes de calidad y servidos con un toque moderno.

#### **Creaciones originales**

Los bartenders de Sala Premier destacan por su creatividad. Cócteles con frutas tropicales, especias exóticas y presentaciones sorprendentes convierten cada copa en parte de la experiencia. Estas propuestas son ideales para quienes buscan algo distinto en su tardeo en Málaga Soho o centro.

#### Copas premium y cervezas artesanas

Además de los cócteles, Sala Premier cuenta con una cuidada selección de destilados premium y una interesante carta de cervezas artesanas. Esto lo convierte en un bar versátil, perfecto para distintos estilos de tardeo.

# Consejos para disfrutar del tardeo

Lo ideal es llegar a Sala Premier a primera hora de la tarde, cuando el ambiente es más relajado y permite disfrutar de las primeras copas tranquilamente. A medida que avanza la tarde, el local se anima y se llena, especialmente los fines de semana.

Vestir con un estilo casual chic encaja perfectamente con el ambiente del lugar. Si se va en grupo, conviene reservar o llegar temprano para asegurarse un buen espacio.

# Comparativa con otros locales

En comparación con rooftops como La Terraza de Valeria o El Balneario Baños del Carmen, Sala Premier ofrece un tardeo más urbano y alternativo. Aquí no hay vistas al mar ni a monumentos, pero sí un ambiente fresco, joven y cultural que lo convierte en un lugar perfecto para quienes buscan algo diferente en el centro de la ciudad. Su propuesta de coctelería amplia y su ambiente animado lo hacen especialmente atractivo frente a bares más convencionales del centro.

# Un imprescindible del tardeo urbano en Málaga

Hoy en día, Sala Premier es uno de los bares imprescindibles para quienes buscan tardeo en Málaga con un estilo diferente. Su ubicación estratégica, su ambiente joven y cosmopolita y su carta de cócteles versátil lo convierten en un espacio perfecto para empezar la tarde y dejarse llevar hasta la noche. Es un lugar donde el cine, la música y las copas se unen para crear una experiencia única en pleno centro histórico.